



**NEWS 第69回「社会を明るくする運動」作文コンテスト受賞**

令和元年12月25日、第69回「社会を明るくする運動」佐賀県推進委員会の作文コンテストで、中村友哉さん（武雄小学校6年生）が「優秀賞」を受賞され、報告のため、市役所を訪問されました。

このコンテストは、日常の家庭生活、学校生活の中で体験したことなどを基に、犯罪・非行のない地域社会づくりや犯罪・非行等に関する理解を深めてきたこと等を作文に書くことを通じて、「社会を明るくする運動」に対する理解を深めもらうことを目的に毎年実施されています。この度の受賞おめでとうございます。

**NEWS 人権フェエスタinたけお  
男女共同参画啓発イベント**

12月21日、「人権フェエスタinたけお・男女共同参画啓発イベント」を開催しました。

イベントでは、人権標語コンクール表彰式・男女共同参画啓発タイムや講演会が行われました。

講演会では、「障がいを乗り越えて～Re start～」と題し、MTB（マウンテンバイク）レース中の事故で脊髄損傷を負った元選手の新谷直也さんが、仲間や家族に支えられ過ごした辛いリハビリ生活の中での得たものや、社会復帰に至ることを話されました。

武雄市では、「心のバリアフリー」が広がり、誰もが幸せに暮らせるまちとなることを目指して、人権啓発に努めます。



**NEWS 「街の住みこちランキング2019」で武雄市が佐賀県版1位！**

大東建託（株）による「いい部屋ネット 街の住みこちランキング2019」の佐賀県版において、武雄市が住みこちランキング1位となりました。

このランキングでは、幸福な住生活の実現のため、実際に住んでいる人々がその街に対してどのように感じているのかを調査されています。

結果によると、武雄市は「親しみやすさ」や「生活利便性」「イメージ」「行政サービス」などで評価をいたいたようです。  
今後も、さらに「住みこちがいい街」を目指して進んでいきます。

**NEWS 九州管区広域緊急援助隊合同訓練が  
武雄市で開催されました**

1月21日、22日の二日間、武雄市内一円で会場に令和元年度九州管区広域緊急援助隊合同訓練が開催されました。広域緊急援助隊は、都道府県の枠を越えて派遣される警察部隊で、高い技術力を伴った救出救助能力を持ち、大規模災害発生時ただちに動し活動されます。

今回は、佐賀県に大雨特別警報が発令され広範囲の浸水や土砂災害による家屋倒壊等が発生した状況を想定し、自衛隊や消防署等と連携しながら、救出救助訓練、部隊輸送訓練などが行われました。

様々な状況を想定し、緊迫した空気の中、真剣に訓練に取り組まれていました。